
Mündliche Anfrage Frau Krischok  
 
Dem Amtsblatt war zu entnehmen, dass die Stelle Friedhofsentwicklungsplanung erneut 
ausgeschrieben wurde? Aus welchen Gründen geschah dies und welche Konsequenzen hat 
das für die Friedhofsentwicklungsplanung? 
 


